

# Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción - Gobierno de Guadalajara

Relatoría de la sesión extraordinaria del 28 de abril de 2016

Siendo las trece horas con cuarenta y cinco minutos del jueves veintiocho de abril de dos mil dieciséis, la regidora María Eugenia Arias Bocanegra, presidenta de la Comisión de Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción, da la bienvenida a las personas asistentes y pasa lista de asistencia. Está presente la regidora María Guadalupe Morfín Otero y explica que el regidor Salvador de la Cruz Rodríguez firmó y tuvo que salir por una situación de emergencia; el regidor Juan Carlos Márquez envió justificación y el regidor Israel Medina Torres llega apenas iniciada la sesión. Existe quórum legal para sesionar.

Por unanimidad se aprobó el siguiente orden del día.

- 1) Lista de asistencia.
- 2) Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.
- 3) Presentación de las propuestas para integrar el Consejo Ciudadano de Control y Transparencia.
- 4) Aprobación de propuestas que serán remitidas al Presidente Municipal para que se integre el Consejo Ciudadano de Control y Transparencia.
- 5) Asuntos varios.
- 6) Cierre de sesión.

En seguida se aprobó el texto del acta de la sesión extraordinaria del 13 de abril, previa dispensa de su lectura.

Como siguiente punto, la regidora Arias Bocanegra informó que concluido el plazo para recibir las propuestas para la integración del Consejo Ciudadano de Control y Transparencia, con base en la convocatoria pública, se tienen 25 personas: 10 mujeres y 15 hombres, todas y todos cumplen con los requisitos, a saber: ser propuestas, carta de aceptación y envío de currículum. Dijo que dado que hubo problemas con el escáner de la Sala de Regidores, no fue factible tener digitalizados los expedientes, pero están a su completa disposición para consulta.

Sometió a votación la relación de las personas propuestas, que son las siguientes:

1	César Octavio Alejandro García	3	Luis Rubén Camberos Othón
2	José Bautista Farías	4	Diego L. Corcuera Ramírez

5	Francisco Javier Díaz Ruiz
6	Sandra Flores Rodríguez
7	José Elías García Parra
8	Madeleine Garza Estrada
9	José Arturo Gleason Espíndola
10	Miguel González Guerra
11	Francisco Granval Martínez
12	Cecilia Hernández Hernández
13	Miguel Ángel Hernández Pérez
14	Irma Leticia Magallanes Sánchez
15	Marcelino Martín Manzano Uribe

16	Alberto Martínez Brun
17	Alejandro Moreno Pérez
18	Yolanda Ornelas Puga
19	Rosalía Palomar Soltero
20	María Verónica Reyes Díaz
21	Héctor Raúl Solís Gadea
22	Pablo Antonio Tremari Barrera
23	Mayra Pilar Torres de la O.
24	Esmeralda Villaseñor Torres
25	Carmen Alicia Villarreal Treviño

Al analizar la lista de propuestas de acuerdo con la normatividad aplicable, el Secretario Técnico, Rubén Alonso González, externó que hay dos servidores públicos que por la naturaleza de este Consejo Ciudadano puede ser motivo de conflicto de interés, por lo que se enviará nota al Presidente Municipal con dicha información. También se mencionó el caso de un proveedor de servicios de cursos de oratoria, que aprovechó para proponerse a este consejo. Se comentó el perfil de algunos participantes y Rubén Alonso ofreció enviar los documentos digitalizados en un CD para su análisis.

La regidora María Eugenia Arias reconoció que fue difícil conseguir ciudadanos interesados en participar en asuntos públicos cuando no hay pago y después sometió a consideración el punto y por unanimidad se votó a favor de enviar esta lista al alcalde, junto con las observaciones realizadas.

La regidora Guadalupe Morfín mencionó que sería importante considerar que las personas tengan tiempo disponible para ocuparse de esta responsabilidad, además de equidad de género.

La presidenta de la Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción mencionó que en los próximos días enviará su informe semestral de actividades por escrito y por medios electrónicos. Se aprobó.

Al no haber asuntos varios y después de agotada el orden del día, a las catorce horas con cinco minutos la presidenta de la Comisión dio por concluida dicha sesión ordinaria de trabajo.

Fin.

El video de la sesión está disponible en YouTube: <https://youtu.be/SF4uwkDBA00>

